

Valledupar, 16 de abril de 2025

Con profunda tristeza y dolor respaldamos la declaración de ASMIREGP por la pérdida irreparable de Adanhays Lorena Pérez Yáñez, una menor integrante del semillero juvenil GUARDIANES DE LA DEFENSA de esta Asociación, quien representó los ideales de liderazgo, cambio, lucha, paz y resistencia que día a día se promueven en los territorios. Hoy, su pérdida nos duele profundamente y nos obliga a levantar la voz. Los hechos ocurrieron el pasado lunes 14 de abril en el barrio 2 de febrero, comuna 10 de Riohacha.

Desde el Programa de Desarrollo y Paz del Cesar y La Guajira, como portavoces de lucha, equidad e igualdad en escenarios de defensa y protección de los derechos de los niños, niñas, adolescentes y mujeres, rechazamos de manera categórica y rotunda este acto atroz. No podemos ni debemos normalizar ningún tipo de violencia, y menos cuando se dirige contra niñas, niños, adolescentes y mujeres.

Este crimen no puede quedar impune. Nuestra voz es también un grito de exigencia colectiva.

Solicitamos a las autoridades correspondientes que actúen con sentido ético, enfoque de género, transparencia y carácter en la investigación de este caso. Buscamos que se garantice la verdad, justicia y reparación a la familia de Adanhays y a toda una comunidad que hoy clama por respuestas y acciones contundentes.

El legado de Adanhays Pérez seguirá latiendo en nuestras acciones, en nuestras luchas y en cada rincón donde se construye paz. Su vida y su participación en el escenario comunitario, en el cual se cultivaba un entorno protector no serán olvidados.

Seguiremos trabajando incansablemente por un territorio donde niñas, niños, jóvenes mujeres puedan crecer con Dignidad, Protección y Derechos

Programa de Desarrollo y Paz del Cesar y La Guajira